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StuRaMed-Protokoll – 30.06.2008 

Anwesende: Birthe Becher, Gunther Hempel, Thomas Pankau, Jan Baier, Tobias Uhing, Ute 

Riegelsberger, Julia Dünnebeil, Anja Schrödter, Anne Kaun, Karoline Kley, Annika Steinbrück, Hans-

Christian Damerow, Stefan Kupietz, Annika Krempel, Martin Lützel, Christoph Bader, Hubertus 

Möllmer, Peter Buske, Mirko Wegscheider 

 

Redeleitung: Karoline Kley 

 

Protokoll: Tobias Uhing 
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TOP 1: Bericht aus der Sprechstunde 
Es gab nichts Berichtenswertes. 
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TOP 2: Berichte aus den Kommissionen 

PJ-Kommission 

Das Krankenhaus Plauen erfüllt nicht mehr die Kriterien für ein Lehrkrankenhaus, daher besteht die 

Überlegung den Titel akademisches Lehrkrankenhaus abzuerkennen. 

Die Orthopädie und Unfallchirurgie wurden im Rahmen der PJ-Tertiale zusammengefasst, u.a. da der 

Facharzt zusammengefasst ist. 

Der Antrag eines Krankenhauses in Wilhelmshaven Lehrkrankenhaus zu werden wurde abgelehnt. 

Titelkommission 

In der Titelkommission wurde festgestellt, dass es eine Liste gab, welche außerplanmäßigen 

Professuren es gibt. Es soll beantragt werden, dass überprüft wird, ob und in welcher Form die 

Inhaber der Professur ihren Lehrauftrag erfüllen. 

Berufungskommission Neurologie 

Es wurde eine Rangliste erstellt, die im Fakultätsrat vorgestellt werden soll. 

Plenum 

Es gab nichts Besonderes. Morgen ist ein Sonderplenum angesetzt. 

TOP 3: Neuer Dekan 
Vor der Sitzung haben sich die Neugewählten Fakultätsratsmitglieder getroffen, um sich Gedanken 

über eventuelle Kandidaten zu machen. 

TOP 4: Berufungskommission Klinische Chemie 
Jan würde die Berufungskommission gerne besetzen. Es gibt keine weiteren Interessenten. Es kommt 

zur Abstimmung (MH/0/1) 

� Jan wird als studentisches Mitglied entsandt 

TOP 5: Finanzantrag bvmd-Flyer 
Es wurden Flyer entworfen für das bvmd-Training (TNT) im Vorfeld des bvmd-Bundeskongresses, die 

an die Fachschaftsräte versandt wurden. Der FSR Marburg hat die Druckkosten übernommen. Annika 

stellt den Antrag, dass wir die Versandkosten in Höhe von 11,80€ insgesamt übernehmen, da die 

Veranstaltung mit dem bvmd-Bundeskongress in Verbindung steht. Es kommt zur Abstimmung 

(MH/1/2) 

� Der Betrag wird von uns übernommen. 
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TOP 6: Canon Scanner 
Es kam eine Anfrage aus dem Verwaltungsbereich. Im Jahr 2000 erhielt der StuRaMed einen PC und 

einen Scanner. Der Scanner wird aktuell gesucht. Mitglieder des StuRaMed können sich daran 

erinnern, dass das Gerät zuletzt im Herbst 2005 gesehen wurde. 

TOP 7: KiTa 
Birthe, Babett und Claudia haben sich getroffen und werden in Zukunft versuchen Auswahlkriterien 

zu erstellen. 

TOP 8: Verbesserung der Lehre 
Im Rahmen des FSR-WE kam der Vorschlag einen Dialog mit Professoren aufzubauen und Vorschläge 

die Verbesserung der Lehre zu sammeln. HaChri unterstützt den Vorschlag. 

TOP 9: Mini-AG „Befragung und Studienreform“ 
Im Fakultätsrat wurde beschlossen eine Fakultätsbefragung zur Umsetzung der Studienreform im 

klinischen Abschnitt durchzuführen. Jan und Thomas haben eine Präsentation erarbeitet. Der nächste 

Schritt wäre die Erstellung eines Fragebogens. Jan würde dies federführend übernehmen. Gunther, 

Peter, Birthe und Hubertus möchten Jan dabei unterstützen. 

TOP 10: Bergfest-Party / Scheinfrei-Party 
Am 18.07. findet das Bergfest statt. Annika teilt mit, dass dafür die Moritzbastei (oberer Keller) 

gemietet wurde. Martin schlägt vor, das „Scheinfrei-Fest“ damit zusammen zu legen. Es sollen auch 

Flyer gedruckt werden. Die Gesamtkosten (Sicherheitsdienst, etc.) werden sich auf ca. 750€ belaufen. 

Es wird ein Meinungsbild erstellt (MH/3). Die Party wird als StuRaMed-Party durchgeführt. Mirko 

erstellt die Flyer, zusammen mit Annika. 

TOP 11: Sonstiges 

Rezension Medizinerkonzert 

Für das Medizinerkonzert (10.07. 20 Uhr) soll eine Rezension für das Endoskop geschrieben werden. 

Es gibt dafür eine Freikarte. Annika macht das. 

Emails 

Anne erhielt eine Anfrage, wie es mit der BaFöG-Auszahlung im Rahmen des PJ im Ausland aussieht. 

Wir werden empfehlen sich an die BaFöG-Beratungsstelle des StuRa zu wenden, da wir keine 

ausreichenden Informationen haben. 

In letzter Zeit kamen gehäuft Spam-Emails, diese werden von uns weiterhin konsequent ignoriert. 

Anne möchte für die nächste Zeit einen Ersatz zur Beantwortung der Emails haben. Anja übernimmt 

die Aufgabe. 
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Eigenanteil FSR-WE 

Es wurden bisher noch nicht alle Eigenanteile überwiesen. Dies soll schnellstmöglich geschehen. 

 

Die Sitzung endet um 21:05 Uhr.  


